

Bülach, 5. November 2019

Herzlichen Dank

für die grosse, mitfühlende Anteilnahme beim Abschied von

Karl Wider

Wir danken von Herzen allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die Karl auf seinem letzten Weg begleitet haben. Ebenfalls danken wir für die tröstenden Worte und Umarmungen, die Beileidskarten und die schönen Blumen, sowie die Spenden für späteren Grabschmuck.

Wir danken ausserdem Frau Pfr. Beatrice Heller für die mitfühlenden Worte, sowie dem Pflegepersonal 2E und den Ärzten vom Spital Bülach für die gute Pflege.

Die Trauerfamilie

